

Fecha: 06-06-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Polémica en primer debate presidencial oficialista: Jeanette Jara llamó "cándidos" a sus contrincantes por el tema del litio

Pág. : 11
Cm2: 187,0
VPE: \$ 1.028.244

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida



ATON

Polémica en primer debate presidencial oficialista: Jeanette Jara llamó "cándidos" a sus contrincantes por el tema del litio

Este miércoles se produjo el primer debate presidencial de los candidatos del oficialismo, realizado por diario "La Tercera" y Radio Duna y se produjo una polémica en torno al litio y el rol de Soquimich en el negocio: "Aquí yo escucho y parece que le tuvieron que dar las gracias a SQM, que SQM está haciéndole un favor al Estado ¿Ustedes creen que SQM está haciendo este tratado porque va a perder? ¿Porque piensa que el litio se va a acabar? Francamente, yo creo que hay que ser menos cándido en esto", criticó la candidata del PC, Jeannette Jara, en relación a no mantener la asociación público-privada entre SQM y Codelco por la explotación del Salar de Atacama e impulsar una Empresa Nacional del Litio en su eventual gobierno. Sus contrincantes en el debate, Carolina Tohá (Socialismo Democrático), Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS), optaron por mantener el acuerdo, lo que derivó en las desclasificaciones de la abanderada del PC, quien luego pidió disculpas. "Lo que pasa es que a mí no me gusta que se hagan negocios con SQM, no solo por su herencia pinochetista sino por el rol que jugó en el financiamiento ilegal de la política", dijo.